
 

El único discurso válido será el pronunciado por el o la oradora en el acto. 

Balioa izango duen diskurtso bakarra izango da hizlariak bertan eskainiko duena. 
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Arratsalde on; mila esker hemen egoteagatik, beti bezala kanpaina honetan 

implikatzeagatik. Kanpaina hau ez da erreza eta asko daukagu jokoan. Komunikazio 

medio batzuk eta ez Espainakoak bakarrik, egunero dabiltzate jokoan dagoena Alderdi 

Popularrak edo Alderdi Sozialistak irabaztea dela. Baina Euskadin, hauteskunde hauetan 

beste gauza bat daukagu jokoan. 

En Euskadi, en estas elecciones, nos jugamos otra cosa. Nos jugamos que haya una voz 

firme que empuje en Bruselas los proyectos energéticos sobre hidrógeno y energías 

renovables que han nacido aquí, en Zornoza, pegados a este territorio. Nos jugamos que 

el centro de inteligencia para la automoción que tenemos aquí mismo, en Boroa, 

encuentre en el Parlamento Europeo siempre un socio fiable al que recurrir. Alguien que 

lo va a intentar; que hablará con quien haga falta para que se detalle en una directiva o 

que ese artículo en un reglamento apoye nuestros proyectos. Una voz que llevará 

nuestras inquietudes hasta donde sea posible.  

Eso hemos hecho en los últimos quince años; eso hacemos y eso seguiremos haciendo 

en Europa. Remando juntos, con ganas, ilusión y decisión. Como los azules del ‘Amore’ 

que siguen con vida tras pasar las de Caín. Nosotros no vendemos humo. Nosotros 

hacemos. En la etiqueta de nuestra mítica galleta, la galleta de EAJ-PNV, lucen estos 

ingredientes: intentar, escuchar, dialogar, acordar. Ofrecer siempre trabajo y casi 

siempre resultados. Por eso la galleta más nutritiva, la más sabrosa, la más equilibrada, 

la líder en nuestro mercado, es la galleta de EAJ-PNV.  

Izan ere, ehunka istorio konta ditzakegu urte hauetan bizi izan ditugun gauza handi eta 

txikiei buruz. Han egotea zein garrantzitsua den ziurtatzen duten istorioak. Zein 

garrantzitsua den han jartzea, Europako bandera urdinean gure aztarna, gure arrastoa. 

Benetako ohorea, Euskadi oso goian dagoelako estatistika askotan, benetan 

garrantzitsuak diren rankingetan, bizi-kalitateari buruzkoetan, gizarte-kohesioari buruz 

hitz egiten dutenetan, bazterkeria- eta pobrezia-arriskuari buruz... 

He tenido la suerte de representar en estos años a una sociedad convencida de que 

tiene que seguir mejorando; de que tiene que seguir aprendiendo; de que el futuro está 



en el azul de la Unión, en la suma convencida con ese proyecto que contribuimos a 

fundar hace más de setenta años. Me he dejado la piel para que se vea lo que de verdad 

somos. Para que nos conectemos con todo lo que nos puede mejorar. Ahora ya saben 

por allí que podemos aportar sobre casi cualquier tema. Y que estamos dispuestos a 

encajar lo que somos en una Europa unida en la diversidad. Nuestra personalidad, 

nuestra lengua, nuestra cultura y nuestras mejores habilidades productivas y sociales. 

De eso van estas elecciones, de ser o no ser, de estar o no estar. De que, en Bruselas y 

Estrasburgo, en el mar azul que iluminan las estrellas de la unión haya siempre una boya. 

Una boya en rojo, blanco y verde que ya es casi casi, una estrella de pleno derecho. 

Porque luce clara y visible gracias a la energía que generamos juntos. Entre todos. Una 

energía luminosa, positiva, tozuda, sólida, solvente, resiliente, sostenible y convencida. 

Y por supuesto renovable. La mejor garantía para mantener esa boya a flote, encendida, 

es votar en estas elecciones a EAJ-PNV. 

Podría contar miles de historias. Podría contar cómo evitamos, por ejemplo, que unas 

navidades nos quedásemos sin ‘kokotxas’ porque una norma europea consideraba 

desperdicio las cabezas de pescado. Una llamada nos movilizó. Hicimos de todo para 

que la comisaria entendiese que aquí ese desperdicio no solo se recicla. Se convierte en 

una joya de la gastronomía; y lo conseguimos. Conseguimos también que la Y vasca 

sumase a Europa todo nuestro potencial logístico. Ayudamos a nuestros 

emprendedores a superar el proteccionismo silencioso con el que los grandes quieren 

protegerse de los que competimos e innovamos… Llevamos hasta allí buenas prácticas 

como la del Hospital de Cruces que ha evitado que un anestésico difícil de sustituir fuese 

prohibido para siempre… 

Ehunka eta ehunka istorio iritsi ziren bide onera deitu zigutenei esker, lagundu zigutenei 

esker, gurekin batera lan egin zutenei esker... Horregatik, konfiantza eta 

errekonozimendua eskertzen dizkiet. Ahalegin bakoitza animoen-hitz batekin egokitu 

delako. Mila esker. Eskerrik asko fidatzeagatik eta laguntzeagatik. Eskerrik asko 

elkarrizketa bakoitza, proposamen bakoitza, saiakera bakoitza estimatzeagatik. Ohore 

eta plazer bat izan da gizarte hau hain hurbil sentitzea. 

Decía que la energía que alimenta nuestra boya es renovable. Y esa energía, renovada y 

sostenible, se llama Oihane Agirregoitia. Oihane garantiza trabajo, entusiasmo y 

dedicación. Oihane aporta preparación técnica e inteligencia emocional. Oihane suma 

en femenino. Y seguirá en Bruselas y Estrasburgo manteniendo nuestra boya, 

trabajando para que llegue cuanto antes a ser la estrella que aspiramos a sumar a la 

Unión. 

Por eso vamos a votarle convencidos. Porque trabajará para mejorar la vida de la gente, 

para construir Europa con Euskadi dentro, para intentarlo siempre, para hacer y 

conseguir. Eso necesitamos en política, y ella lo garantiza. Por eso queremos que Oihane 

nos represente en Europa. 

Gora Euskadi! 


